



## Retenue inexpliquée

Par **Will85**, le **09/04/2019** à **00:41**

Bonjour,

Alors voilà je vous explique mon problème, voilà plus de 3 mois que la CAF m'a coupé toutes mes prestations en prétextant un recalcul.

Aujourd'hui et après 3 mois d'attente on m'annonce que mes droits du s'élèvent à 2000 € et je m'aperçois avec surprise aujourd'hui qu'ils ont fait une retenue dessus de 1300 € !!!

Comment puis-je procéder je suis désespérée j'ai beau faire mes papiers c'est toujours une excuse pour un nouveaux délais de traitement.

(Ps: la raison de leur recalcul et ma mise en couple récente, déclarer.)